

concejal don Emilio Casado, con arreglo al artículo 12 del R. D. de 24 de marzo de 1891, incurso en el núm. 4.º del artículo 43 de la Ley municipal.

Se aprueba el dictamen que en la sesión anterior quedó sobre la mesa a la solicitud de la señora presidenta del Apostolado de señoras, desestimando nuevamente ésta.

Léese otra solicitud que también quedó sobre la mesa en la sesión anterior, de doña Carmen Heredia, adjudicataria del teatro Principal, por la que cede todos sus derechos y obligaciones a don Manuel Cañizares Alvarez. Con el informe favorable de la Comisión de teatros se aprueba el dictamen, quedando hecha la cesión.

Apruébase el proyecto presentado por el arquitecto municipal, de alcañtarilla para la calle del Amparo.

Se da lectura de una bien redactada moción del Sr. Barrera, en la que, haciéndose eco del rumor público, que atribuye a negligencia o imprevisión la causa del desgraciado accidente ocurrido recientemente en la excavación de tierra para la extracción de la tubería del agua, en la carretera de Taracena, y que costó la vida a un joven obrero de Guadalajara, pretende sean depuradas responsabilidades; añadiendo, en frases muy levantadas, al hacer uso de la palabra para defender esta moción, que, aun cuando esto pueda restarle simpatías, cree cumplir con un deber pidiendo que «se abra expediente, por si el arquitecto municipal, el capataz de obras, o la Comisión, están o no exentos de culpa en el suceso.»

Achérense a la moción del señor Barrera los señores Bartolomé, Casado (A.) y Medrano; este último propone un voto de gracias al señor Barrera por su interés en favor de la familia del muerto, que el señor Barrera no acepta.

El alcalde también se asocia a la moción de referencia, creyendo conveniente, sin embargo, aplazar este expediente hasta conocer el resultado de la acción judicial.

El señor Barrera estima que, por el contrario, éste puede ilustrar a aquélla, acordándose, por último, a propuesta del señor Justel, que sea la comisión de aguas la que, con el señor Barrera, forme el expediente.

Y después de conocerse el estado de multas de la semana, se levantó esta sesión, que casi podría pasar al capítulo de las memorables, y en la que, como razón de más, hasta hubo público.

Sesión de ayer

La celebró ayer, día de sesión, nuestro Ayuntamiento, presidida por el alcalde y con asistencia de los señores Ortega (C.), Bartolomé, Barrera, Medrano, Prado, Núñez, Largacha, Cuadrado, Justel y González.

Se aprueba el acta de la anterior. Don Nicomedes García ha presentado una solicitud, de la que se da cuenta, para la construcción de la casa número 6 de la calle Mayor. Se acuerda pase a informe de la Comisión de obras y del arquitecto.

I. O. Q. M. - Maestra, 22, principales
de la ciudad.

Instituto de Belleza

Establecimiento de cosmética, uñas, manicuras y esteticas de la cara. Asesoramiento y corrección del Joven. Despejados de los ojos y modificación en el color del cabello. Epilación, depilación y alisamiento del pelo. Instrucción de niñas de los peinados y modificación de los peinados. Arreglo de los peinados, uñas, cejas, ojos, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún peligro. Dirección del curso para el arte de la belleza.

Servicios médicos. De 12 a 13 horas. - Servicios de día, 7 a 4 tarde.

CONSULTAS Y TAMPAS POR CORREO

- Manuel Molinero

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10 - MADRID

Teléfono -M.- 3.361

El proyecto de rasante para las calles del Carmen y travesía de Santo Domingo, del arquitecto municipal, pasa también a informe de la Comisión respectiva.

Leído el padrón rectificado de familias pobres con derecho al disfrute de los servicios de la Beneficencia municipal, acuerdase quede expuesto al público por ocho días, durante los cuales se admitirán reclamaciones.

Después es aprobado el informe a la solicitud de don León del Prado, por el cual se le concede la exención de arbitrios para la corrida del día en que se inaugure «La Hispana», si lo merece aquélla, negándosele en cuanto a las otras dos corridas que proyecta para Pascua y el Corpus.

Dándose por último lectura del estado de multas impuestas durante la semana anterior, y se levanta la sesión.

EN MARCHAMALO

UNA BODA

En la Iglesia parroquial de Marchamalo efectuóse el domingo anterior el matrimonial enlace de la señorita Blasa de Lucas Riofrio con don Juan Dige Lucas, joven e inteligente funcionario del Ayuntamiento de Guadalajara.

Blasita de Lucas, cuya belleza resplandecía aún más con las galas de novia, es hija de nuestro querido amigo don Santiago, hacendado de aquella villa.

El novio es hijo del conocido publicista alcarreño y buen amigo, D. Juan. Una hermana de la novia, también guapisima, Fuencisla, y D. Santiago Dige, hermano del novio, apadrinaron a los contrayentes.

Los invitados, muy numerosos, como son tantos los afectos y las simpatías

que la familia de Lucas reúne por aquellos contornos, fueron espléndidamente obsequiados.

Los recién casados salieron aquel mismo día para la Corte.

Felicitémosles muy sinceramente con el deseo de que alcancen toda suerte de venturas en el nuevo estado.

Sucesos locales

Gabinete de urgencia

Durante la última semana han sido asistidos en esta clínica:

La niña de 15 meses, Concha Cruz Cano, de una contusión con equimosis en la muñeca del brazo derecho.

Luis Cuencas, que el día 22 sostuvo una reyerta con su suegra en la vía pública, de la que resultó Luis con unos arañazos solamente.

Carlos García, de 20 años, el mismo día 22 fué asistido de una herida incisa en el dedo pulgar de la mano izquierda.

El día 23, al joven Pedro Ruibal le fué apreciada la fractura de Colles en la extremidad inferior del radio del brazo derecho.

Y a Patricia Sopena, de 84 años, el día 26, de una herida contusa en la región nasal.

Noticias generales

En el cuartel de San Carlos se verificó el sábado anterior la jura de la bandera por los nuevos reclutas, con asistencia del general gobernador, señor Lanza.

El día 6 de abril próximo la Juventud Antoniana celebrará una gran velada literario-artística, que promete ser tan brillante como las que en años anteriores ha organizado.

El Ayuntamiento de Sigüenza ha nombrado hijo adoptivo de la ciudad al canónigo D. Hilario Yáben, director de nuestro colegio «El Henares».

Para el homenaje que organizado por la real Academia de Medicina a la memoria del doctor Benito Hernando, se ha de celebrar en Madrid el día 15 de abril, han sido designados por este Ayuntamiento, para su representación, a los concejales señores Ortega (don Felipe) y Barrera y al médico primero de la Beneficencia municipal señor Cordavias.

El próximo domingo de Resurrección se celebrará en Alcalá de Henares una becerada a beneficio de las obras de la ermita de la Virgen del Val, patrona de la Ciudad.

La fiesta, para la que hay muchos entusiasmos, será presidida por bellas señoritas.

De director de lidia actuará el matador de novillos alcarreño, Emilio Llorente (Bomberito).